

家康公顕彰四百年記念事業

来年、平成27年は徳川家康公が薨去こうきょされて400年の節目の年になります。亡くなられたことをお祝いすることに違和感をお持ちのかたもいると思いますが、家康公が亡くなり東照大権現となられ東照宮に祭られたことをお祝いするものであり、家康公ゆかりの静岡市、浜松市とも協力して地域の魅

市長室より

Next!
岡崎
次の新しい おかざき



岡崎市長
内田 康宏

力向上と活性化につなげていきたいと考えています。記念事業の実施に先立ち、まずは、「家康公生誕の地 岡崎」を全国の幅広い世代に周知するため、お笑い芸人「はんにゃ」にPR隊長をお願いしました。任命式は、11月2日(日)岡崎城下家康公秋まつりで行います。また、3年ぶりに公募で「観光大使おかざき」も復活させ、多様なPR活動を展開します。四百年祭メインイベントとしては、平成27年10月下旬に「岡崎城まつり」の開催を予定しています。そして、フィナーレを飾る家康公生誕祭では、河川の水面を利用し、「いのり星」という直径8・5センチの青く光る球3万個を乙川に流す「泰平の祈り」プロジェクトを実施します。この家康公四百年祭における様々なイベントによる活気と賑わいにぎわいを、翌年の市制施行100周年につなげてまいります。